



## 縄文の日 in イオンモール宮崎



宮崎市の清武上猪ノ原(かみいのはる)遺跡では、縄文時代草創期の竪穴住居や土器などが多数発見され、平成27年2月には県指定史跡となりました。

今回は、この市を代表する縄文遺跡を、模型や資料を使って再現し、今から約1万2千年前の“宮崎の縄文人”の暮らしを紹介します。また、「宮崎市考古学検定」を行い、達成者には、縄文土器(レプリカ)をプレゼントします。故郷の原始時代について、楽しく分かりやすく学びませんか。

- 日時 / 6月20(土)・21日(日) 10時~16時
- 場所 / イオンモール宮崎
- 料金 / 無料

[問]文化財課 ☎21-1836

## 金婚祝賀会を開催します

地域	宮崎市域 (旧宮崎市域と清武町域との 合同開催)	佐土原町域
開催日	10月21日(水)	11月4日(水)
会場	宮崎観光ホテル	佐土原総合文化センター
会費	1人:2,000円	1人:1,000円
申込先	市コールセンター (☎25-2111) または地区の民生委員・ 児童委員、老人クラブ会長	佐土原総合支所 市民福祉課 (☎73-1113) または各自治会会長
申込締め切り	6月30日(火)	8月14日(金)

地域	田野町域	高岡町域
開催日	10月下旬	11月中旬
会場	長日川	未定
会費	1人:1,000円	1人:1,000円
申込先	田野総合支所 市民福祉課 (☎86-1113)	高岡総合支所 市民福祉課 (☎82-1112)
申込締め切り	9月30日(水)	8月28日(金)

□対象 / 昭和40年中に結婚したご夫婦、昭和39年中に結婚し、昨年申請しなかったご夫婦

[問]市コールセンター ☎25-2111

## 青島・白浜海水浴場で夏を楽しみませんか



青島・白浜海水浴場は7月4日(土)が海開きです。今年は青島海水浴場内に「青島ビーチパーク」が誕生し、おしゃれなビーチハウス(海の家)5店舗がお目見えします。

また、期間中は毎週土・日曜にビーチイベントを開催予定です。泳がないあなたも楽しめる、夏の青島・白浜海水浴場にぜひ遊びに来てください。

- 期間 / 7月4日(土)~8月30日(日)
- 遊泳可能時間 / 青島...9時~18時、白浜...8時~18時

[問]観光課 ☎21-1791

## 宮崎シティフィルハーモニー管弦楽団 第17回ファミリーコンサート



【映画音楽特集】子どもから大人まで、皆さんが知っている映画の名曲を演奏します。

- 日時 / 6月27日(土)18時30分開演(17時45分開場)
- 場所 / 宮崎市民文化ホール
- 定員 / 1,800人
- 演目 / 「レット・イット・ゴー (アナと雪の女王)」 「ニューシネマ・パラダイス」 「王座の間とエンドタイトル(スターウォーズ)」ほか
- 料金 / 前売り800円(全席自由、当日1,000円)ただし未就学児は無料
- チケット販売先 / 宮崎市民文化ホール、宮崎市民プラザ、みやざきアートセンターほか市内各プレイガイド

[問]宮崎シティフィルハーモニー管弦楽団事務局 ☎65-6556

**ボ** ルダリングは、ロープやハーネスを装着せずに、ホールドと呼ばれるカラフルな突起物をつかみながら、傾斜のある壁を登るスポーツ。兼城さんは、3月に行われたロックキッズ九州(12歳以下の部)というボルダリングの大会で、大人顔負けのセンスを見せ優勝を果たしました。「ライバルに比べて

体が小さい僕は、これまでの大会で実力を思う存分発揮できないこともあったので、優勝できて本当によかったです」と話します。

兼城さんがボルダリングを始めたのは、小学2年生のとき。たまたま県体育館でリードクライミング(ロープを掛けて壁を登る競技)を体験し、登ることに夢中になったそう



Catch your Dream!  
夢をつかめ!

小学生がボルダリングに挑戦中  
目指すは将来の日本代表!

Dream 14 兼城 雄太さん  
宮崎大学教育文化学部附属小学校

動画は  
ココから



### Profile

小学6年生。身長130cmと小柄な体格ながら、トランポリン競技で身に付けた体幹の強さを武器に、ボルダリングやリードクライミングに挑戦している。



※QRコードの読み取りには、アプリ「QR・JANコード読み取りバーコードリーダー」を推奨しています。

### 市長コラム



## 梅雨を楽しみましょう

梅雨の季節となりました。ジメジメしてうっとうしいですね。

一方、欧米では6月に結婚すると幸せになれるという「ジュンブライド」の言い伝えがあり、幸せそうなカップルを見ると気持ちが晴れやかになりますね。これから結婚される皆さんには、幸せな生活を送って欲しいものです。

ところで、皆さんはこの時期どのように過ごされていますか。私は自宅や執務室で茶葉を香炉で焚き、香りに癒やされつつ爽やかな気分が快適に過ごす工夫をしています。これはお勧めですよ。

また、汗ばんだ身体をスッキリさせるため、サウ

うっとうしい時期ですが、  
花を求めて散策し  
楽しい季節にしましょう。



ナでたっぷり汗をかいてリラックスしています。特にサウナの効果は翌朝に現れます。私の顔面もすべすべになり、この爽快さは男でもうれしいですね。

さらにこの時期、視覚的に楽しませてくれるのが梅雨を代表する花のアジサイですね。和アジサイ・ガクアジサイ・西洋アジサイなど、本当に多彩で、うっとうさを吹き飛ばすように咲き誇り、雨の中でも癒やしてくれます。

ちなみに、宮崎市版・365日誕生花の6月1日の花はアジサイで、花言葉は「忍耐づよい愛」ですよ。花を求めて散策し、カラフルな傘と花のコラボレーションで楽しい季節にしましょう。



※コラムタイトルは戸敷市長の「宮崎市版・365日誕生花」であるネコノヒゲ(8月31日)にちなんだものです。